
 

 

An 

den Landrat 

 

Bündnis 90 / Die Grünen 

Kreisverband Helmstedt 

Rebekka Spanuth 

Fraktionsvorsitzende Kreistagsfraktion 

Energiesparmaßnahmen Helmstedt, den 22.08.2022 

 

Anfrage Energiesparmaßnahmen 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

wir bitten um eine Antwort zu folgender Fragestellung: 

Gibt es seitens der Verwaltung konkrete Vorgaben bezüglich energiesparender 

Maßnahmen in kreiseigenen Gebäuden und für die Mitarbeiterschaft? 

Wie ist der aktuelle Stand? 

 

 

Wir bedanken uns für Ihre Bemühungen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Rebekka Spanuth 

 

 


